

第7学年 学年だより

個を**活**かし
集団を**生**きる

来年も
頑張るぞ!

令和7年3月25日(火)

板橋区立板橋第三中学校

第7学年だより 最終号

一年間ありがとう！

こんにちは、立石です。7学年最後の学年だよりで、こんなにスペースをいただき嬉しいです。今回はわたしから、7年生みんなへの感謝、そしてこの一年間の思い出を話させていただきます。

まずは...そうですね、出会いですね。入学式当日の朝、廊下でみんなと挨拶をした時の、あのキラキラした目を、わたしは忘れることができません。あの日から、わたしの目標は決まりました。それは、みんなの成長を見届けること、また、みんなにとって良い一年になるよう、学年担当として、担任として出来ることを全力でやる！ということです。

運動会、合唱コンクール...、さまざまな行事では、それぞれ上手くいかないことや苦労する事が多かったと思います。しかし、行事が終わるごとにどのクラスも団結力が増していき、それぞれが出来ることを頑張ったんだな、と思いました。特に合唱コンクールは、自分たちが主体となって練習する時間が多かったですが、よく協力しながら頑張っていましたね。わたしも全クラスの曲を覚えました！

区内巡りでは、7年生初めての学年行事であり、コースや使うお金も班ごとに異なり、班によっては、居残りをすることも多くあったと思います。何度も何度もコースを作り直し、チェックを受け...。しかし、みんなの努力によって、区内巡り当日は、どの班も時間内に学校に到着することができました。実行委員からの声掛け、係ごとの真面目な事前準備、班長のリーダーシップ。全てが揃ったからこそできたことだと思います。

最後に9年生を送る会では、最後の最後まで、もうひとつ声が出ない。練習時間も少ないし仕方がないことなのかと思っていました。しかし、本番前日に8年生の合唱を聴いて、明らかにみんなのギアが上がりました。8年生の上級生としての姿から、何かを感じ取ったのだと思いましたし、そういうことが出来るみんなも素敵だと思いました。

こうして思い返してみるだけでも、みんなの成長に関わることが出来、また見届けることができて、わたしにとって素晴らしい1年でした。正直大変なこともありましたが、みんなの明るさや優しさにいつも支えられてきました。一緒に進級できないのは寂しいですが、学校を離れても、みんなを思う気持ちは変わりません。わたしが信頼を寄せる板三の先生たちがいるので、みんなも絶対大丈夫です。

いつの日か、さらなる成長を遂げたみんなと再会できることを楽しみにしています。

一年間、本当にありがとう！

音楽の評定について

音楽の学年末の評定につきましては、2学期と3学期の評価材料を元に決定しております。

保護者の皆様へ ~ご協力ありがとうございます~

日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力を賜り誠にありがとうございます。本年度を無事に終えることができたのは、ひとえに保護者の皆様のお力添えのおかげです。学校教育というものは、教職員の働きだけでは決してうまくいかないものであり、保護者の皆様と力を合わせて初めて成立するものだと考えております。来年度も今年以上にお子様活躍できるよう、そして保護者の皆様のご健勝をお祈りしております。



学び続ける、ということ

今回で一年間、最後の学年だよりです。赤学年を代表して、最後の一言を私から。

「人生とは、学びの連続である。何を学ぶかはあなた次第であり、何も学ばないことを選ぶのもあなた自身である。」

「利他精神について考えることで、人との関わりは大きく変化するでしょう。」

皆さんは春休み、何を学びますか？以下に各教科の先生からのアドバイスがあります。参考に取組みんでみてください。

教科	アドバイス
国語	一年間で学んだ知識、そして漢字について改めて復習しておくといよいでしょう。ホームページやノート、ワークを改めて見直しすることで、来年度の皆さんの飛躍につながるはず。来年度の皆さんの活躍も、期待していますよ！
社会	一年間で身に着けた知識はどれも大切です。すららなどをやっていると分からないことがありましたら、きちんと復習してください。また、配信したデータをきちんと整理しておかないと前後の関係が分からなくなりますから、春休みのまとまった時間を使ってクラウドのデータを整理することをお勧めします。
数学	四則計算や文字式の計算、1次方程式などの計算問題をよく復習しておくとい8年生のスタートを良いものにできると思います。
理科	8年生の初めの授業で、単元4第3章「地層から読み取る大地の変化」の復習テストを行う予定です。8年生のいいスタートを切れるように、春休み中に勉強しておきましょう。
音楽	8年生の鑑賞曲には、ベートーベン作曲の交響曲第5番があります。ベートーベンの作品を鑑賞したり、関連する本や映画に触れておくことをお勧めします。正しい姿勢と深い呼吸が歌や音楽表現には大切です。体を鍛えて音楽的表現力を身につけましょう。
美術	美術館に行ってみよう！（★以下、おすすめ） 「西洋絵画、どこから見るか？ルネサンスから印象派まで サンディエゴ美術館vs国立西洋美術館（国立西洋美術館）」 授業で習ったルネサンスから印象派までの西洋美術の魅力や歴史の流れを、楽しみながら学習できます。
体育	1学期は体力テストと運動会に関係する授業が行われます ▷ classroomにある資料やインターネット等を活用して、準備や練習をしておきましょう
技術	3学期は情報の技術（情報モラル・情報セキュリティ・プログラミングなど）を学習しました。春休みはSNS等の使い方や著作権などを復習し、安全・適切に、思いやりをもって活用してほしいと思います。
家庭科	・教科書とファイルは来年度も使用しますので分かるところに片づけておきましょう。 ・毎日早寝早起きを心がけ（学校があるときと同じ時間に起きて寝る生活）、三食をしっかりと食べ、新年度に備えて規則正しい生活習慣を心がけましょう。 ・家事を手伝ったり、身の回りの整理整頓をしたり、ゴミ出しや買い物等、家族の一員として自分に何ができるか考えて行動しましょう。
英語	・まとめて学習するより、定期的に（できれば短時間でも良いので毎日）英語を学習しましょう。 ・教科書の音読、単語練習、joyful workbook、書き取り、作文、すららなどで1年間の復習をしましょう。 ・映画、音楽、ラジオ、動画、本、英検の学習など自分の興味のあるものや、目標に合わせて、英語に触れる時間を作りましょう。